
FEDERACIÓN COLOMBIANA DE DEPORTES AÉREOS 
REUNIÓN DE ÓRGANO DE ADMINISTRACIÓN 

AaA No. 244 
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Siendo las 9:12 pm del día 06 de Noviembre del 2018; se da inicio a la reunión virtual del Órgano de Administración de la FEDERACIÓN 
COLOMBIANA DE DEPORTES AÉREOS, citada por el Presidente para tratar los temas descritos en el siguiente orden del día: 
ORDEN DEL DIA 
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1. Llamado a lista y 
verificación de 
quorum. 

2. Aprobación 
del día. 

orden 

3. Open Británico 

4. Invitación stand 
evento 
paracaidismo 

5. Comité 
organizador 1er 
valida 
campeonato 
nacional de 
parapente Cross 
country 2019 y 
evento 
recreativo 
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1. Llamado a lista 
2. Verificación del quorum, aprobación del orden del día. 
3. BritishOpen . r)Of í loo sm)qan6ií 9b OIDIÍÜUÍ íum oa!.U(.>H$<10 
4. 4. Invitación stand evento paracaidismo 
5. 5.-Comité organizador 1ervalida campeonato nacional de parapente Crosscountry 

2019 y evento recreativo tándem de parapente 
6. 6.- Invitación 22 noviembre Roldanillo, Foro Turismo y Deporte 
7. 7.- Contrato y reemplazo de Katherine Gordillo 
8. 8.- Dinero para caja menor de FEDEAEREOS 
9. 9.- Autorización compra tintas y papelería "̂ -̂ ^̂  '«q sdeu iqB hc 
10. 10.-Clubes solicitantes afiliación a Fedeaereos 
11. 11.- Oficio Solicitud del Sr. Gustavo Pineda 
12. 12.- Oficio Policía Nacional turismo Santander 
13. 13.- Pago contrato contadora bajo normas NIIF 
14. 14.-Clubes a paz y salvo 2016 y 2017 
15. 15.- Oficio Viceministerio de Turismo 
16. 16.- Oficio Aeronáutica Civil 
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Se presentan a la reunión los señores: 
1. JAVIER FERNANDO CASTRO ACOSTA - Presidente 
2. HECTOR JAIRO ARBOLEDA - Vicepresidente 
3. ERIK SANCHEZ-Secretario 
4. ALEJANDRO FLOREZ - Tesorero 
5. ALEJANDRO BERMUDEZ-Vocal 
6. ARTURO ZAPATA-Vocal 
7. DEYSI GARZON FLORES - Vocal 

Se aprueba por unanimidad 

El Sr. Castro lee la carta del Sr. Luis Fernando Jiménez 
El Sr. Héctor Arboleda menciona su conversación con el Sr. Luis Fernando Jiménez 
Se acuerda enviar un oficio solicitando claridad sobre lo siguiente: 

• Quien es el representante legal de Airnomads 
• Qué club será el responsable del evento ante Fedeaereos. 
• Conclusión o respuesta específica del tema 

Se aprueba por unanimidad el envío del oficio. 
Se aprueba por unanimidad el envío del oficio 

Se somete a votación que la Federación sea el comité organizador de la 1er valida 
campeonato nacional de parapente Cross country 2019. 

Sr. ALEJANDRO BERMUDEZ De acuerdo 
Sr. ALEJANDRO FLOREZ No acuerdo 
Sr. ARTURO ZAPATA . ^ No acuerdo 

Sr. HECTOR JAIRO ARBOLEDA No acuerdo 
Sr.ERICK SANCHEZ No acuerdo 
Sr. JAVIER CASTRO ACOSTA De acuerdo 
Srta. DEYSI GRAZON FLORES No acuerdo 
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tándem de 
parapente 

Para un total de 7 votos de los cuales 2 están de acuerdo y 5 por el no están de acuerdo por 
lo cual se establece que la Federación no será el comité organizador de la 1er valida 
campeonato nacional de parapente Cross country 2019. 

6. Invitación 22 
noviembre 
Roldanillo, Foro 
Turismo y Deporte 

Se aprueba por unanimidad la participación del presidente a la invitación y que se le dé una 
suma para transporte y viáticos de $309.000 ,^ f,ht,ti" 

7. Contrato y 
reemplazo de 
Katherine Gordillo 

Se aprueba por unanimidad se realice la contratación a término fijo por valor de 
COP$800.000 más subsidio de transporte por $300.000 para un total de COP$1'200.000. 

8. Dinero para caja 
menor de 
Fedeaereos 

COP$400.000 Se aprueba por unanimidad 

9. Autorización 
compra tintas y 
papelería 

Comprar 3 cartuchos y kit de limpieza, tintas impresora y papelería 
Se aprueba por unanimidad 

10. Clubes solicitantes 
afiliación a 
Fedeaereos 

Club de vuelo libre Parapente Jardín, Club Deportivo Paravolar, Club Deportivo de Parapente 
Airesxtream la Buitrera, Club Deportivo Parapente Quindio. 
se aprueba por unanimidad 

11. Oficio Solicitud del 
Sr. Gustavo Pineda 

Se aprueba por unanimidad 
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12. Oficio Policía de 
Turismo 
Santander 

se aprueba por unanimidad 

13. Pago contrato 
contadora bajo 
normas NIIF 

se aclara que fue una decisión del anterior órgano de administración 
Se aprueba por unanimidad. 

14. Clubes a paz y 
salvo 2016 y 2017 

Algunos clubes no hicieron pagos de renovaciones de clubes. 
Envío emails a clubes que confirmen sus pagos de afiliación o renovación. 
Se aprueba por unanimidad. 

15. Oficio 
Viceministerio de 
Turismo 

Se aprueba por unanimidad. . . 
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16. Oficio Aeronáutica 
Civil 
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Se aprueba por unanimidad. 

17. Otros Temas 

! 
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No hay temas a tratar. 

Siendo las 12:36 a.m. del día 07 de Noviembre de 2018 se da por terminada la reunión del '. 
Órgano de Administración. 

Tiempo 3_24_00 


